



## BAJO RESERVA

### Abogado de los 43 de Ayotzinapa se "rifa" la vida

:::: Esta semana la unidad de Periodismo de Investigación y Datos de EL UNIVERSAL le ha presentado una serie de reportajes titulados: "Rifarse la vida: historias de un sistema de salud rebasado", que da cuenta de que muchos mexicanos tienen que organizar, rifas, colectas y otras estrategias para pagar tratamientos médicos que el Estado no les puede proporcionar. Y coincidentemente,



Vidulfo Rosales

ayer se conoció el caso de **Vidulfo Rosales**, abogado de los padres de los 43 normalistas desaparecidos en 2014, debido a que fue sometido a una cirugía por problemas digestivos. Nos comentan que la intervención fue complicada y la recuperación va a durar meses, además de que se ha tomado difícil, dolorosa y altamente costosa, por lo que varios organismos están

recaudando fondos para su atención médica y están rifando diversos premios entre ellos hospedaje en Zipolite, una guitarra, libros, arte y más. El boleto cuesta 100 pesos y es la muestra de que hay que rifársela para enfrentar un padecimiento, pese a que se dice que el país cuenta con un servicio de salud universal y gratuito. Lea los reportajes aquí: <https://www.eluniversal.com.mx/periodismo-de-investigacion/rifarse-la-vida-historias-de-un-sistema-de-salud-rebasado/>

### Austeridad al estilo de Pedro Haces

:::: Al que le vinieron extremadamente holgadas las prohibiciones de Morena para evitar excesos y lujos, y regresar al camino de la austeridad republicana, es al diputado morenista **Pedro Haces**, quien se la está pasando bomba en España. Nos comentan que en la Feria de Sevilla han visto a don Pedro por lo menos tres veces en la plaza de toros de la Real Maestranza. Y ayer, a muchos de los huéspedes del exclusivo hotel Colón de Sevilla, les llamó la atención que en el lobby se apareció el diputado Haces, coordinador de Operación Política de Morena en San Lázaro, hablando fuerte y llamando mucho la atención. Al parecer, cada quien entiende la austeridad de diferente manera, y esta es la manera Haces de ser austero.

### Sigue el pleito Noroña-PT

:::: Nos cuentan que ayer, después de más de una semana que el presidente del Senado, el morenista **Gerardo Fernández Noroña**, fue abucheado y corrido de la reunión del Consejo Nacional del PT, se encontró en la Comisión Permanente del Congreso con el coordinador de ese partido en la Cámara de Diputados, **Reginaldo Sandoval**, quien intentó matizar sus críticas a Morena, pero le dio un raspón a los morenistas que viajan en camionetas machuchonas: "Que el político sea de verdad humilde, sencillo, que trabaje en cuerpo y alma para el pueblo y para la gente". Don Gerardo ha sido criticado por viajar en una camioneta Volvo, que asegura que es prestada, y por viajar a Europa en Clase Ejecutiva, que asegura pagó de su bolsillo y no con recursos públicos. El caso es que el PT tiene entre ojos a Fernández Noroña.

### El Tribunal de la Mañanera

:::: De cara a la elección judicial, la "Mañanera del Pueblo" de este jueves se podría convertir en un tribunal que señale a jueces que presuntamente han liberado a delincuentes. Nos comentan que la presidenta **Claudia Sheinbaum** presentará información de personas juzgadas vinculadas con la delincuencia, e incluso exhibir liberaciones de algunos delincuentes por miembros del Poder Judicial. Varios jueces podrían ser exhibidos a menos de un mes de que la ciudadanía salga a votar por jueces, magistrados y ministros de la Suprema Corte de Justicia de la Nación.